
 
 
 
 
 
POLÍTICA Las redes ciudadanas en Querétaro se manifestaron en la caseta de Palmillas ayer 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 80% de Turistas en el Estado, son para Turismo de negocios 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Analizaron la forma de hablar de sexo entre Padres e hijos  
SOCIEDAD Es momento de orar por México, llama el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín  
MUNICIPIOS Sin incidentes la elección de delgados y subdelegados en Corregidora; hoy los resultados 
ECOLOGÍA Y SALUD Hoy es el día Internacional contra explotar el Medio Ambiente en conflictos armados 
AGRICULTURA Actualmente la CEA vigila 10 presas que no representan un problema  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Reanudan agentes de la PGR, extorsiones contra ganaderos queretanos 
 
POLÍTICA 
Cinco municipios en el Estado realizaron este fin de semana elecciones abiertas a la población para elegir a 
delegados y subdelegados apoyados por el IEQ y su Director general José Vidal Uribe. La responsabilidad del 
IEQ en estos comicios fue coadyuvar, asesorar y orientar a las autoridades municipales para la logística de la 
jornada electoral. Para el IEQ, el que las autoridades municipales estén empezando a abrir la elección de sus 
representantes en las delegaciones, es muy importante pues el beneficio final es para sus habitantes. (NT) 
 
PRD 
Un grupo de ciudadanos simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, encabezados por la actriz Jesusa 
Rodríguez se manifestó en la caseta de cobro de Palmillas; demandaron la salida de Ulises Ruiz y de la PFP 
de Oaxaca. (C14) 
 
Si se permite la imposición de Ulises Ruiz en Oaxaca, mediante la fuerza pública, después no habrá forma de 
evitar la imposición de Felipe Calderón, quien obtuvo la Presidencia a través de un fraude electoral, afirmó la 
actriz Jesús Rodríguez. (C14) 
 
PASC 
El Partido Alternativa Socialdemócrata y campesina implementará un programa nacional para tener presencia 
en los Estados donde perdió el registro, como Querétaro, aseguró su presidente nacional, Alberto Begné 
Guerra. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La CANACO, buscará convenios con bancos e instituciones de crédito, para lograr un crecimiento de al menos 
un 4% en las ventas durantes los últimos 3 meses del año y lograr la creación de 2 mil 500 empleos temporales 
en esta época, señaló Mauricio Kury González, dirigente del gremio. (C14) 
 
Con el objetivo de incrementar la actividad turística en cada uno de los 18 municipios de la entidad, Esther 
Carboney pidió proyectos s los Alcaldes para incluirlos en el Presupuesto del 2007. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Asociación Estatal de Padres de familia organizó el primer curso taller sobre sexualidad en el Centro Cultural 
Manuel Gómez Morín, con el fin de analizar la forma de hablar de sexo entre Padres e hijos. (C14) 
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SOCIEDAD 
Reconoce la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, la falta de recursos para atender 
el rubro de salud. Actualmente en el municipio de Tolimán habitan un promedio de 22 mil personas de origen 
indígena, de los cuales casi el 50% emigra a otras entidades de la república en busca de mejores 
oportunidades laborales que les permita obtener como prestación un seguro médico para sus familiares. (NT) 
 
Se llevó a cabo en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, el primer encuentro Guadalupano encabezado por 
el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperin; celebración que se realiza para conmemorar el 475 aniversario de 
las apariciones de la virgen de Guadalupe en el Tepeyac. (NT) 
 
Se llevó a cabo el primer encuentro Guadalupano para celebrar los 475 años de la aparición de la Virgen en el 
Cerro del Tepeyac. (C14) 
 
Es momento de orar por México, hizo el llamado el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín, durante el primer 
encuentro guadalupano de la Diócesis de Querétaro. (C14) 
 
México necesita de unidad para buscar el bien común, aseguró Pedro Agustín Rivera, rector del templo 
expiatorio a Cristo Rey, en la antigua basílica de Guadalupe. (C14) 
 
La periodista y presidenta de la agencia de información CIMAC, Sara Lovera, impartió el curso, sensibilización 
y comunicación en género. (C14) 
 
La actriz Jesusa Rodríguez realizó un acto a favor de los derechos de la comunidad homosexual en la Plaza 
principal de San Juan del Río. (C14) 
 
La agrupación de Mujeres convencionistas de Querétaro realizará un foro de reflexión colectiva para analizar y 
proponer estrategias de resistencia civil, para enfrentar la violencia de estado, después de los acontecimientos 
que se han dado en Oaxaca y las agresiones a integrantes de la sexta, señaló Cecilia Cedeño. (C14) 
 
Avanzan los preparativos para la feria internacional de Querétaro 2006, que inicia ya en menos de un mes. Los 
trabajos se concentran en el palenque, alumbrado público, la energía eléctrica en las naves y la habilitación del 
área de alimentos. (NT) 
 
La Feria de Querétaro es de lo más esperado para diciembre, con sus juegos, espectáculos, muestra ganadera 
y el palenque, donde más de 5 mil personas podrán corear las canciones de sus intérpretes favoritos. El 
palenque, por su infraestructura, es uno de los mejores del país, cantantes de larga trayectoria estarán aquí, 
como es el caso de Juan Gabriel y Vicente Fernández. (NT) 
 
Se realizará el 16 de noviembre a las 7 de la tarde en el club de Industriales, una subasta de arte para apoyar a 
la casa de cuna Nidet en beneficio de niños que sufren maltrato, violencia, abandono o abusos sexuales en sus 
hogares. Actualmente esta Institución ayuda a más de 40 niños y busca recursos para poder trabajar con más. 
(NT) 
 
Habitantes de Paseos de San Miguel, que se manifestaron frente a Vicente Fox por la mala calidad de sus 
viviendas, recibieron de Carlos Flores, Director de la constructora, que no se han encontrado daños 
estructurales serios, sino solo casos menores y que ya se atienden todos los reclamos. (C14) 
 
La pobreza en algunas zonas del Estado es tan extrema que provoca historias como la de Angelina Ramírez, 
que sin empleo intenta alimentar y sostener a sus 3 hijos, tan sólo con los 600 pesos semanales que gana su 
marido. (NT) 
 
San Vicente Ferrer hizo de la talabartería un arte, desde principios del siglo XX; al menos 600 personas se 
dedican a esta actividad que da fama mundial al trabajo que se hace con la piel. (C14) 
 
Una infracción por invadir la zona peatonal puede llegar a los 480 pesos, según la ley de tránsito; mucha gente 
sí respeta estas líneas, pero hay otros que no las respetan. (C14) 
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Murió un joven este fin de semana, cuando su automóvil se estrelló contra un camión de volteo en la autopista 
Querétaro - San Luis Potosí. Hasta el momento no se sabe nada del conductor del camión. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
 
La Secretaría de seguridad pública municipal de Querétaro, este fin de semana inició el operativo Colonias 
seguras, con el objetivo de salvaguardar la seguridad y el orden en la ciudad. En la primera noche se logró la 
detención de 45 personas por faltas administrativas. (NT) 
 
Consolación González Loyola Pérez, Presidenta de la comisión de equidad de género en la LV Legislatura, 
señaló que los seis manifestantes de la Sexta detenidos el pasado jueves, fueron maltratados y humillados por 
los elementos de la guardia municipal y acusó al jefe de Juzgados cívicos, Omar Acosta, de no permitir su 
acceso a las diligencias realizadas en los juzgados de Epigmenio González. (C14) 
 
Faltó dialogo en el desalojo con violencia de los manifestantes, en Plaza constitución, opino el Padre José 
Morales Flores, Vocero de la Diócesis de Querétaro. (EL, C14) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón asegura que en ningún momento se ha atacado la libre expresión en el 
municipio, pues es un derecho constitucional; en la parte que se aplicó el reglamento es en la colocación de 
estructuras en plazas públicas, pues es un principio de orden que haya un oficio previo. A pesar de conocer el 
procedimiento, estas personas retaron a la autoridad y quisieron instalar un altar. El miércoles, al llegar la 
autoridad se retiró el altar y ellos siguieron con su manifestación en el Zenea por dos o tres horas más. Para el 
jueves quisieron hacer un reto nuevamente, con unos ataúdes de cartón que instalaron en Plaza de armas sin 
permiso; al entrar la guardia a retirar estos objetos, el forcejeo fue más violento; uno de ellos dio una patada en 
la boca a un inspector y ante la violencia, se procedió a detener a seis personas, que además incurrieron en 
escandalización en la viña pública, obstrucción y agravio a terceros. En el juzgado cívico el juez decide que a 5 
de ellos se les aplique una multa y al sexto se le deja en libertad tras dos horas de arresto. Estuvieron 
presentes personas de su confianza, para verificar que se respetaran sus derechos. Se ha manejado que era 
una manifestación pacífica, pero siempre hubo agresión verbal y se escupió a los inspectores; son 
provocadores profesionales, adiestrados en esto; como antecedente está la agresión al autobús presidencial en 
1998. Son gente que sabe cómo golpear, cómo tirarse, cómo resistirse a un arresto. Más que cero tolerancia, 
habrá mano firme y actuación pronta para que no se escale la violencia; desde el primer día se ha buscado 
acercamiento con las organizaciones social para formar el tejido social, pero a los que no quieran entrar al 
orden, no les temblará la mano a la autoridad. Es importante que se entienda que hay espacios de diálogo y 
que se busca hablar antes de que se presenten los problemas. Espera que tras los hechos, la Sexta entienda 
que retar a la autoridad no tendrá ninguna salida y que siempre será mejor el trabajo conjunto, como se está 
haciendo ya con diversas organizaciones. Si la Sexta cambia su discurso, podremos perfectamente sentarnos 
en una mesa para dar conducción a sus demandas. En cuanto al narcomenudeo, señala que no es sólo un acto 
de autoridad, sino que debe trabajarse en equipo, en coordinación con el ejército, la PGR y sobre todo con la 
sociedad. (C14) 
 
Adeuda la central de abastos más de 300 mil pesos al municipio de Querétaro por concepto de limpia, desde 
hace poco más de 3 años, por lo que este servicio ha sido suspendido ahí desde la pasada administración 
hasta que el adeudo sea liquidado. (NT) 
 
Ayer se llevó a cabo la jornada electoral para elegir a 9 delegados y 18 subdelegados en el municipio de 
Corregidora. Fue una elección abierta y se registraron más de 80 candidatos. Únicamente en el Batán y en Pita 
no hubo candidatos por lo que el presidente municipal Germán Borja deberá designar a los subdelegados. (NT) 
 
Dentro del plan emergente para los primeros 100 días de la Secretaría de seguridad pública de Corregidora, 
inician cursos de capacitación a mandos y elementos que integran la corporación. Esta capacitación se realizó a 
16 mandos y se continuará con lo elementos que hacen un total de 190 policías, informó Sergio Amaya. (NT) 
 
En Corregidora, las autoridades municipales tienen ya listo el presupuesto de ingreso para ejercer en el año 
2007, por lo que esperan hacerlo llegar al Congreso del Estado el próximo 15 de noviembre, esto es, 15 días 
antes de la fecha límite que es el 30 de este mes. En este renglón, el alcalde Germán Borja García explicó que 
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el presupuesto está integrado por una bolsa económica de 241 mdp, recurso que representa un aumento de 
2.60% en comparación con el presupuesto ejercido en el último año de gestión del ex alcalde David López 
Corro en el 2006. (NT) 
 
El Presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carrilles, dio a conocer que pedirá un presupuesto de 
45 mdp a Banobras, teniendo el aval de gobierno del Estado, por lo que ya no se necesitaría el adelanto de 
presupuesto. (C14) 
 
Aseguró el presidente municipal de Tolimán, Martín Jiménez, que más de 200 empleados de ese ayuntamiento 
se quedarán sin aguinaldo este año, a no ser que el gobierno del estado les preste 2 mdp. (NT) 
 
El senador panista Guillermo Tamborrel, diputados locales y autoridades municipales, realizaron una gira por 
diferentes comunidades del municipio de Tolimán, y encontraron que el empleo, educación y la agricultura son 
las principales demandas de la comunidad indígena de ese municipio. (NT) 
 
Es urgente la reubicación del tiradero municipal de Arroyo Seco, para poder rescatar la zona arqueológica que 
se encuentra debajo de éste. Según los cálculos del INAH, si esto se hace lo más pronto posible, en más o 
menos 2 años se verían los resultados, coincidieron en señala el presidente municipal Mariano Palacios Trejo 
y el Director del INAH, Diego Prieto. (NT) 
 
 


